

## La Grenouille bienfaisante.

**Numéro d'inventaire** : 1981.00037.10

**Type de document** : image imprimée

**Éditeur** : Pellerin (Epinal)

**Imprimeur** : Pellerin, Epinal

**Période de création** : 1er quart 20e siècle

**Date de création** : 1900 (vers)

**Inscriptions** :

- nom d'illustrateur inscrit : anonyme

- numéro : 891

**Description** : Planche de 16 images en couleurs avec légendes.

**Mesures** : hauteur : 400 mm ; largeur : 290 mm

**Notes** : Achat en lot, prix individuel indéterminé. Thème : succession de sortilèges... "Offert par The Sport", 17, Bld Montmartre, Paris.

**Mots-clés** : Images d'Epinal

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

**Filière** : aucune

**Niveau** : aucun

**Autres descriptions** : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

IMAGERIE PELLERIN

## La Grenouille Bienfaisante

IMAGERIE D'ÉPINAL. N° 891



Il était une fois un Roi qui, se voyant assié-  
gé dans sa capitale, fit partir la Reine pour un  
château qu'il possédait dans les environs.



Elle y resta fort longtemps. Fatiguée d'at-  
tendre, elle résolut d'aller retrouver son mari,  
et elle partit seule sur un petit char tout doré.



Les chevaux s'empêtrèrent, la Reine fut  
renversée et elle s'évanouit; en revenant  
à elle, elle vit une femme d'une grandeur  
démesurée, et vêtue d'une peau de lion.



La géante dit alors à la Reine: Je suis la  
fée Léonie et il faut que tu viennes passer ta  
vie avec moi; en même temps elle prit la  
forme d'un gros lion.



Alors elle mit la Reine sur son dos et l'em-  
porta dans sa grotte où l'on descendait par  
dix mille marches.



La Reine se désolait; un jour elle vit  
une grosse grenouille qui allait être dévorée  
par un corbeau, elle prit un bâton et tua le  
corbeau.



La grenouille dit alors à la Reine qu'elle  
était fée et lui demanda pourquoi elle était  
si triste. La Reine répondit que la méchante  
fée lui avait demandé un pâté de mouches.



La grenouille, après s'être frottée de miel,  
alla dans un endroit où il y avait beaucoup de  
mouches et la Reine put offrir le pâté à la fée  
Léonie.



La grenouille construisit ensuite un petit  
bâtiment pour que la Reine pût reposer, mais  
les monstres qui habitaient la grotte furent  
jaloux.



Ils firent un tel vacarme que la Reine se  
leva; alors un affreux dragon prit sa place et  
la mit à la porte.



A quelque temps de là, la Reine mit au  
monde une jolie petite princesse, et la gre-  
nouille lui offrit d'aller avertir le Roi.



La grenouille mit sept ans pour faire le  
voyage. Quand elle arriva, le Roi qui se croyait  
veuf, allait se remarier.



Quand il apprit que sa femme vivait encore,  
et qu'il avait une fille, il se mit aussitôt en  
route pour aller délivrer la Reine.



Conduit par la grenouille, il arriva dans la  
fort et vit passer sa femme et sa fille qui ac-  
compagnaient la fée Léonie à la chasse.



Alors il descendit dans le séjour de la fée,  
mais celle-ci enferma ses prisonniers dans un  
palais de cristal, au milieu d'un lac de vif  
argent.



Heureusement un dragon, ami de la gre-  
nouille, servit de monture au Roi qui, après  
avoir tué la fée Léonie, brisa le palais de  
cristal, et remmena sa femme et sa fille.

OFFERT PAR

THE SPORT

17  
BOULEVARD MONTMARTRE  
PARIS